

# Magie zur Begrüssung

Rahel Brotschi betonte in ihrer Begrüssungsrede am ersten Schultag die besondere Neuerung, die ab diesem Schuljahr gilt: Alle Klassen bleiben während drei Jahren bis zum Schulabschluss im Kaselfeldschulhaus. Wenn alle, Lehrerinnen und Lehrer sowie Schülerinnen und Schüler, gut zusammenarbeiten und das Leben wirklich leben, kann das wunderbar werden, geradezu magisch. So leitete sie zur Show des Magiers Ron Bertola über.

*Gudula Kaiser,  
Lehrerin Be Sek B 2b*



## Hokuspokus

Der Einstieg ins Schuljahr war anders als in den vorherigen Jahren. Wir trafen uns in der Aula. Mit einer besonderen Rede von Frau Brotschi wurde unser 9. Schuljahr in Bellach eröffnet. Das Cellospiel von Henri fanden wir auch schön. Als Überraschung kam ein Zauberer. Er führte diverse Tricks vor. Die Tricks waren spannend, witzig und verwirrend. Vor allem der Trick mit dem Wasserbehälter, der einfach nicht leer wurde. Das war ein cooles Erlebnis. Der Zauberer hat uns fasziniert mit seinen Tricks. Dieser Einstieg hat an den Zirkus erinnert.

Anschliessend sind wir bei grosser Hitze in den Wald gewandert. Auf dem Spielplatz konnten wir uns wie die kleinen Kinder austoben. Das war mal etwas anderes. Zum Mittagessen wurde gegrillt. Ein insgesamt gelungener Einstieg ins neue Schuljahr.

*Rafael, Leonie, Anastasia,  
Blerina, Daniel, Erina, Vera  
und Aurora, Be Sek E 3a*

